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市市政政协协十十二二届届四四次次会会议议昨昨日日闭闭幕幕

提速市内交通，代表委员出谋划策

打造空中高架路
建设轻轨或地铁

更多两会报道详见C0022--CC0077版版

爱心年货，再送环卫工
C08版版

油价上涨，买张储油卡囤着
炒汽油就像炒股票，一加油站和众车主“对赌”

C10版版

市政协委员杨克忠

在地面没有空间扩展的情况下，能否在空中
建一条“南大街”，从金沟寨到西炮台。

市人大代表曲敬阳

建议自芝罘区金沟寨立交桥起，向西沿二
马路、南大街、只楚路至只楚立交桥间，建设一
条双向四车道的城市高架快速通道。

市政协委员于波

目前贯穿市区东西的主要道路难以满足
交通需求，交通压力较大，建议及早建设贯通
烟台市东西的地铁或轻轨。

市人大代表王祥和

幸福辖区拥堵现象严重，建议建一桥一
路破解幸福交通瓶颈。一桥指修建幸福高架
桥，一路指修建珠玑东路。

将红旗路
升级改造成快
速通道。将红
旗路与沈海高
速相接，化工
路与红旗西路
交叉口再建设
一高架桥，在
红旗路与青年
南路交叉路口
建设高架桥。
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咋样?
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